

BILDUNG

- **Beste Bildung für alle Schüler**
- **Halbtags- und Ganztagsangebote ausbauen**
- **Starke Partnerschaft mit Volkshochschule und Musikschule**

Die Schülerzahlen in der Gemeinde Vaterstetten explodieren. Aktuell besuchen über 1.000 Kinder die Grundschulen, bei der letzten Kommunalwahl waren es noch rund 150 weniger. Die Zahl der Klassen kletterte in den letzten sechs Jahren von 39 auf 45.

Die Gemeinde Vaterstetten ist so familienfreundlich, dass ein weiterer Anstieg der Zahl der Kinder im Grundschulalter zu erwarten ist. Prognosen reichen bis zu 1.225 Kinder im Jahr 2025. Dementsprechend steigt auch der Bedarf an Klassenzimmern.

Die CSU wird alles dafür tun, diesem steigenden Bedarf Rechnung zu tragen sowie die **Halbtags- und Ganztagsangebote auszubauen**. Beste Bildungsangebote sind eines der Kennzeichen unserer Gemeinde!

Aktuell existiert ein Ganztagszug mit vier Klassen und 96 Kindern an der Grundschule am Hans-Luft-Weg. Wir sind gerne zur Erweiterung dieses Angebots bereit, wenn die "Schulfamilie" dies wünscht.

Die CSU steht auch weiterhin zum Schulstandort Wendelsteinstraße. Offen ist lediglich, ob die Grundschule saniert oder an gleicher Stelle neu gebaut wird. Diese Entscheidung muss der neue Gemeinderat treffen. Die CSU ist hier ergebnisoffen.

Zum Bildungsangebot zählen aber auch Volkshochschule (vhs) und Musikschule. Sie haben sich nach einer Organisationsreform prächtig entwickelt. Die CSU befürwortet eine **starke Partnerschaft mit vhs und Musikschule**. Beide Einrichtungen der Erwachsenenbildung sollen ausreichend Räume in den gemeindlichen Schulen zugeteilt bekommen.